

Écrit par Ahmed Bensaada

Vendredi, 27 Novembre 2015 17:50

---



Doctorado en **Física por la Universidad de Montreal** y profesor en materia de ciencias, **Ahmed Bensaada**

es un apasionado investigador de la política de Oriente Medio y colaborador del colectivo **Ojos para la Paz.**

**Bensaada**

, que ha recibido numerosas amenazas por sus denuncias públicas, debía retornar a Argelia en 1994 después de obtener su doctorado en física, pero el asesinato de su hermano Hocine en su país natal por los islamistas en el mismo año alteró sus planes y decidió quedarse en Quebec.

Recientemente, publicaba la segunda edición de su libro d'Arabesque\$, en el que trata de demostrar que las llamadas "primaveras árabes", lejos de ser un producto espontáneo de las poblaciones, estuvieron decisivamente influenciadas por los Estados Unidos. *"Durante años - sostiene el autor - los que los norteamericanos financiaron a asociaciones que se presentaban como defensoras de los "derechos humanos y de la democracia".*

*"Las organizaciones estadounidenses recultaron, entrenaron y pagaron a los "revolucionarios" cibernéticos y después a algunos grupos islamistas para tomar el poder.*

Según afirma **Bensaada** en una entrevista concedida a *El Diario de Montreal*, al actuar de esta manera " **cometieron un gran error que costará caro a Occidente**", ya que algunos de estos grupos, **se convierten en terroristas, son los que acaban cometiendo atentados como el de París**". C

Ofrecemos a nuestros lectores un extracto de esta entrevista traducida al castellano.

- **Usted sostiene que el objetivo final de las revoluciones no era instaurar la democracia. ¿Cuál fue entonces?**

- Se buscaba, en primer lugar, implantar gobiernos pro-estadounidenses, pro-occidentales, con los que los estadounidenses pudiera hacer lo que quieren, en materia de comercio, de relaciones políticas, de posición geopolítica...

- **¿Estados Unidos tienen algo de lo que avergonzarse por los ataques en París?**

- Estados Unidos no está directamente involucrado en los atentados en París, pero sí indirectamente, sin lugar a dudas. En primer lugar, Estados Unidos financió la oposición siria en el año 2006 por una suma de varios millones de dólares. Por otra parte, ha financiado abiertamente, entrenado y apoyado rebeldes sirios para luchar contra Assad. Por lo tanto, Estados Unidos ha contribuido durante años a la desestabilización de Siria y ha creado un caos que ha debilitado significativamente el gobierno sirio y ha permitido el surgimiento del Estado Islámico en ese país. Cabe también recordar que Daesh fue creado en el territorio de Irak, tras la invasión de Estados Unidos bajo el falso pretexto de la presencia de armas de destrucción masiva, la invasión que causó la destrucción de Irak.

**- *¿Apoyar a los islamistas para llegar al poder fue un error de Occidente?***

- Fue un gran error en mi opinión. No se puede jugar con los islamistas. Son personas que han sido ayudados por los diferentes países en un contexto específico, pero nadie los no controla.

**- *¿Pero no es el pueblo quien los eligió?***

- No se puede tener el poder ahora en los países árabes sin contar con el aval de Occidente. No es muy complicado. Se puede ayudar un movimiento de diferentes maneras. Primero

otorgándole credibilidad, luego financiándolo

**- ¿Qué es lo que ha sucedido en París?**

- En París vimos a personas jóvenes a las que han lavado el cerebro. Ellos no eran más que carne de cañón. A través de las redes sociales, les inculcaron la "guerra santa del Islam. Estos son los jóvenes que han elegido porque ellos quieren llegar hasta el final. Los han formado para matar.

**- Como musulmán, eso debe doler mucho.**

- El ataque en París me afectó por varias razones. En primer lugar, yo perdí a mi hermano en 1994 en un ataque de los islamistas. Entonces yo creo que la gente va a hacer asociaciones injustificadas y decir que todos los musulmanes son así. No harán diferencias. Los terroristas son personas que ensucian la religión. Lo lamento, pero no puedo matar en nombre de la religión. Ellos murieron. Nosotros todavía estamos vivos, y vamos a ser estigmatizados. Nos afecta tanto como a los demás ciudadanos. Estas cosas van a durar mucho tiempo.

## La instrumentalización de los ciberactivistas

**Ahmed Bensaada** trata de demostrar en su libro que jóvenes líderes fueron reclutados y pagados por los Estados Unidos para promover la "democracia" y en países de Oriente Medio. En **Arabesque\$**, leemos que una empresa estadounidense diseñó el software TOR, que proporciona servicios a los activistas que no quieren ser señalados con su dirección IP. El autor hace hincapié en que, sin embargo, estos jóvenes no eran elegidos para dar continuidad a los acontecimientos. *"Las personas que hacen la revolución desaparecen junto con el dictador. Estos no son jóvenes politizados. Han sembrado la revolución, pero son los islamistas los que han tomado el poder, con la ayuda de los Estados Unidos".*

*Traducción: Purificación González de la Blanca*

Enlace a la entrevista original (en francés): <http://www.journaldemontreal.com/2015/11/21/lerre-ur-monumentale-de-loccident>

# INDIRECTAMENTE, ESTADOS UNIDOS ESTÁ INVOLUCRADO EN LOS ATENTADOS DE PARÍS

Écrit par Ahmed Bensaada

Vendredi, 27 Novembre 2015 17:50

---

Fuente: [Canarias Semanal](#)

---